

Die „Direktive für die Wahlen der Delegierten zur II. Parteikonferenz und die Neuwahlen der leitenden Parteiorgane von den Grundorganisationen bis zu den Landesleitungen“ gab den Genossen in den Parteileitungen auch eine prinzipielle Anleitung für die sorgfältige Vorbereitung der Mitgliederversammlung als höchstes demokratisches Organ der Grundorganisation. Die nach der Weisung der Direktive durchgeführten Mitgliederversammlungen waren sowohl für die Leitungen als auch für die Mitgliedschaft eine wertvolle Schule der Demokratie und ein bedeutsames Mittel der Parteierziehung. Nach den Neuwahlen der Leitungen sollten alle Genossen deshalb darauf achten, daß das Niveau der Mitgliederversammlungen ständig erhöht wird, wie es auch der Entwicklung unserer Partei zu einer Partei neuen Typus entspricht. Eine von der Leitung sorgfältig vorbereitete Mitgliederversammlung wird in jedem Genossen das Bewußtsein stärken, der Partei der Arbeiterklasse dem organisierten Vortrupp der Arbeiterklasse anzugehören.

Die Betriebsparteiorganisation der WMW Maschinenfabrik „John Scheer“ VEB, Meuselwitz (Thüringen), unterstützte uns bei der Erarbeitung einer Bildreportage, die unseren Genossen helfen wird, die Mitgliederversammlungen besser vorzubereiten und durchzuführen. Dieses hier gezeigte Beispiel ist eine Mitgliederversammlung nach der erfolgten Neuwahl der Parteileitung.



1 Auf dem obigen Bild beschäftigt sich die Parteileitung mit der Vorbereitung der nächsten Mitgliederversammlung. Jeder Genosse übernimmt einen Auftrag, um einen guten Versammlungsablauf zu gewährleisten.



2 Der wichtigste Bestandteil einer Mitgliederversammlung ist das Referat, das die Probeninhalte muß, die die Grundorganisation die nächste Zeit zu lösen hat. Das Bild wie der Genosse Werner Uhlitzsch, der Referat übernommen hat, vom I. Sekretär Genossen Sdiad, bei der schriftlichen Ausfertigung unterstützt wird.

Die Mitgliederversammlung – höchstes Organ der Grundorganisation



3 Audi die Ausgestaltung des Versammlungsraums muß die Bedeutung der Mitgliederversammlung der Grundorganisation erblassen. Mit sinnvoll angeordneten Borten, Tüchern, Blumen, einer gut ausgewählten Lösung, wird der Raum geschmückt. Hier ist es Genosse Penndorf, der diese Arbeit trägt hat. Genossen der Grundorganisation unterstützen ihn dabei. Auf diese Weise werden mehrere Genossen in die Vorbereitung ihrer Mitgliederversammlung einbezogen.



4 Genossin Anna Hiller (links) trägt der Mitgliederversammlung ein zum Versammlungsthema passendes Gedicht von Majakowski und leitet damit die Mitgliederversammlung.